
iM3 Luxator 5pc Set - D4500

iM3 Luxators, sizes 1-5mm are very fine and sharp. The 5 sizes allow their 
use for both feline and Canine teeth.
 
Luxators are used for cutting the periodontal ligament and expanding the 
alveolus (tooth Socket) by inserting the instrument tip into the periodontal 
space with a gentle side to side rocking motion continuing down the 
length of the root.

Luxator tips are extremely fine and sharp and can be easily damaged if 
used as an elevator. The tip is not designed for the extra force used with 
elevation. 

iM3 recommends winged elevators for elevating a tooth to be extracted.

Luxators and elevators should be sharpened daily using the iM3 wedge 
dental sharpening stone, available from iM3 or any of our distributers: 
iM3 Code A3110
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iM3 Luxatorenset, fünfteilig – D4500
iM3-Luxatoren, Größe 1-5 mm sind sehr dünn und scharf. Die fünf 
verschiedenen Größen ermöglichen den Einsatz bei Katzen- und 
Hundezähnen.

Luxatoren werden zum Zerschneiden vom peridontalen Ligament 
und Weiten der Alveole (Zahnhöhle) eingesetzt, indem man die 
Instrumentenspitze mit einer behutsamen Hin- und Herbewegung im 
Parodontalspalt stetig entlang der Zahnwurzel nach unten führt. Die 
Luxatorspitze ist extrem dünn und scharf und kann einfach beschädigt 
werden, wenn sie wie ein Elevator verwendet wird. 

Die Spitze ist nicht dazu konzipiert den zusätzlichen Druck bei der 
Verwendung als Elevator standzuhalten. iM3 empfiehlt zusätzlich 
Elevatoren mit Ellipsenschliff zum Lockern des Zahnes für die Extraktion.

Luxatoren und Elevatoren sollten täglich mit dem iM3 Schleifstein geschärft 
werden: 
iM3 Artikel A3110. Sie erhalten diesen Schleifstein direkt bei iM3 oder bei
einem unserer Händler.
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